
AdéA4 

Amicale des écoles d’Arras 4 – 

10 rue Charlemagne Brocq 

amicale.des.ecoles.arras4@gmail.com 

 

Assemblée générale du lundi 25 novembre 2024 (18h à l’inspection rue 

Bergaigne Arras) 

Assemblée menée par Sophie Delplace présidente. 

 

Étaient présents :  Claude Vandervennet, Sophie Delplace, Laurence Tilmont, 

Audrey Lantoine, Sébastien Cupin, Hélène Bouchez, Aline Figeac, Florence 

Pruvost, Marie-Ange Rosa, Virginie Cavrois, Florimond Pecqueur,  
 

  

Étaient excusés :  Agnès Rimauro, Cécile Lefèvre, Jean-Paul Magniez, Béatrice 

Lavernhe  
 

  

Déroulement de l'ordre du jour : 
 

1 Modification de la composition du conseil d'administration. 

Nouvelles candidatures au conseil d’administration:  
 

Bureau  

Président d'honneur : Claude Vandervennet 

Présidente : Sophie Delplace 

Vice-Président : Sébastien Cupin 

Trésorière : Laurence Tilmont 

Secrétaire : Audrey Lantoine  

Rapport d’activités 2023/2024 

 

- Nous avons eu   15   adhérents pour l’année scolaire . 

 

- Activité proposée : tarif intéressant à l’Aquarena  
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Cérémonie de fin d’année scolaire 2024  : 

 Elle a eu lieu le mardi 02 juillet à la salle des fêtes de Berles Monchel   où 

nous avons honoré le départ à la retraite de Marie Ange.  
 

Concernant la partie « animation » de la réception, nous avons réalisé des 

petites saynètes qui retraçaient  la carrière de Marie-Ange. Sophie remercie 

toutes les personnes pour leur investissement. Nous avons passé des moments 

bien agréables .  

Sophie remercie également Hélène pour l’accueil dans son école pour les 

répétitions .   

Animation bien appréciée des personnes présentes.                                                

2 Bilan financier présenté par Laurence Tilmont  
 

- Il reste en compte    1760,63  €  

- Le compte rendu financier est approuvé par tous.  

-   Nous décidons que la cotisation pour adhérer à l’AdéA4 s’élèvera à: 

                                    10 €.        

3  Nos idées pour faire vivre l'association sur l'ensemble de la 

circonscription. 

- Offre de réductions au centre aquatique Aquarena (Arras) 10%, la 

convention est à refaire signer pour 2025. Marie-Ange s’en chargera en  fin 

d’année. 

L’année scolaire 2023/2024 : 

- Sophie et Marie-Ange avaient prévu de faire  une séance gym + yoga à la 

salle de Gouy en Artois mais  les séances n’ont pas eu lieu. 

- Jean-Paul Magniez avait  proposé une randonnée au printemps entre Savy 

Berlette et Aubigny. Celle-ci n’a pas pu se faire.  

Pour cette année scolaire : Laurence Tilmont propose une randonnée sur 

Beugin. Sébastien Cupin propose du Geocaching (rando avec balises à 

chercher)…. Ces sorties Nature sont donc en réflexion.  

 

Organisation de la cérémonie de fin d’année : le Mardi 1er Juillet à 18h30 (le 

lieu n’est pas encore fixé) . 

 

La séance est levée à 19h20    et laisse place au « pot de l’amitié ». 
 


